



Castilla-La Mancha

Con la colaboración de **CARBUROS MEDICA**



EN EL HOTEL HILTON BUENAVISTA DE TOLEDO, A LAS 19 HORAS

Mañana se entregan los Premios Sanitaria 2000 a la Sanidad

Más de 200 personas han confirmado su asistencia a un acto que estará presidido por el consejero de Salud autonómico, Fernando Lamata

Redacción. Toledo

Mañana se celebra la primera edición de los Premios Sanitaria 2000 a la Sanidad de Castilla-La Mancha, en un acto que tendrá lugar en el Hotel Hilton Buenavista de Toledo, a las 19 horas, y que estará presidido por el consejero de Salud de la comunidad autónoma, Fernando Lamata. Más de 200 invitados han confirmado ya su asistencia a este acto, en el que se hará entrega de unos trofeos acreditativos a los ganadores de las 15 categorías que componen estos galardones.

El objetivo de esta iniciativa organizada por Sanitaria 2000, con la colaboración de Sanofi Pasteur MSD, es reconocer la labor que realizan a diario los profesionales y las entidades que desarrollan su actividad en la sanidad castellano-manchega, para lo que se han establecido 15 categorías que abarcan todos los ámbitos sanitarios de la región: la gestión, la asistencia, la investigación, la farmacia, la enfermería, el asociacionismo de pacientes, etc.



Así pues, mañana se conocerán los ganadores de estos premios, una decisión que ha recaído en un prestigioso jurado compuesto por Humberto Arnés, director general de Farmaindustria; Miguel Carrero, presidente de Previsión Sanitaria Nacional (PSN); Joaquín Estévez, presidente de la Sociedad Española de Directivos de la Salud (Sedisa); Avelino Ferrero, presidente de la Federación de Asociaciones Científico Médicas de España (Facme); José Manuel González Huesa, presidente de la Asociación Nacional de Informadores de Salud (ANIS); Máximo González Jurado, presidente del Consejo General de Enfermería; Albert Jovell, presidente del Foro Español de Pacientes; Ricardo de Lorenzo, presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario; Patricio Martínez, secretario general de la Confederación Española de Sindicatos Médicos (CESM); Alfonso Moreno, presidente del Consejo Nacional de Especialidades en Ciencias de la Salud; Diego Murillo, presidente de la Agrupación Mutual Aseguradora; Carmen Peña, presidenta del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos; Victoriano Prim, presidente de la Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria (Fenin), y Juan José Rodríguez Sendín, presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos.

[PINCHE AQUÍ PARA DESCARGAR LA EDICIÓN ESPECIAL IMPRESA DE LOS PREMIOS SANITARIA 2000 A LA SANIDAD DE CASTILLA-LA MANCHA.](#)

[ACCEDA AL PERIÓDICO AUTONÓMICO COMPLETO](#)

OTROS TITULARES DE CASTILLA-LA MANCHA

Lamata destaca el compromiso con los objetivos Milenio de la ONU

La Asociación de Errores Innatos del Metabolismo premia al Hospital La Mancha Centro